

Nota de prensa del Comité Ejecutivo de SOLIDARIDAD DE TRABAJADORES VASCOS EUSKO LANGILLE ALKARTASUNA

Lan Deya (1976 Iraila)

Una representación del Comité Ejecutivo de SOLIDARIDAD DE TRABAJADORES VASCOS-EUSKO LANGILLE ALKARTASUNA, elegido en su reciente Congreso de Lejona, ha mantenido en Madrid conversaciones con D. Enrique de la Mata Gorostizaga, Ministro de Relaciones Sindicales del actual Gobierno.

A lo largo de estas conversaciones se trataron temas relacionados con el procedimiento para llegar al establecimiento de la libertad sindical, la actual crisis económica, sus consecuencias para los trabajadores y los problemas específicos de una Central Sindical que circunscribe un área de actuación al País Vasco. Asimismo, se abordaron cuestiones referentes a la evolución política general y de modo particular STV-ELA expuso que solamente la instauración efectiva de las libertades y derechos fundamentales permitirá considerar iniciada una etapa histórica de compromiso, legalidad y desarrollo pacífico, en la que la autonomía foral inmediata de Euzkadi constituye parte integrante de las instituciones democráticas mínimas sin las cuales no caben estabilidad ni progreso. No sólo en nuestro país vasco sino también en el resto del estado español.